



Cet article de blog retrace l'histoire de la chaussure Air Force 1 et explique en quoi elle est l'un des modèles de baskets les plus emblématiques de Nike. Il comprend également une galerie de photos qui montre différents modèles au fil des ans.

Comment prévenir les accidents et les maux de dos ?

La chaussure [air force 1 homme](#) est une paire de tennis en cuir solides, fermées et munies de semelles antidérapantes aide à prévenir les accidents et les maux de dos communément appelé lombalgie qui se définit comme étant une douleur au niveau du dos et le long de la colonne vertébrale. Les personnes atteintes de pieds plats sont conseillé d'avoir ce type de chaussure, car elle permet à ces personnes que leur pied épouse la chaussure confortablement. Ces chaussures conçues ne sont pas au hasard car elle assure un équilibre entre réactivité et légèreté, les semelles intermédiaires nous dotent d'un amorti capable d'absorber les chocs avant de nous proposer un rebond dynamique. Cette chaussure est conçue pour protéger les pieds d'éventuelles éclaboussures de liquide biologique, chutes d'objets lourds, pointes. Conçu principalement pour jouer au basket pendant des longues heures. Pour prévenir les accidents lors des matchs, il est recommandé des semelles plates-formes. Ces baskets sont généralement des couleurs blanches ou de couleur sobre afin de pouvoir y déceler les taches.

Sécurité des chaussures Nike

Toute comme la chaussure de sécurité a obligatoire dans les entreprises, qui régit d'une loi de protection des employés, alors en sports les chaussures sont également réglementé pour chaque type sports. Par exemple, la paire de basket est obligatoire pour ceux pratique du basket-ball. Les footballeurs utilisent des chaussures cramponnées qu'on appelle godasse lors de leur match de football. Les athlètes utilisent des running lors de leur course de fond et de sprint, en effet, nous avons ainsi plusieurs exemples qui illustrent les obligations de porter une paire de chaussures pour la sécurité d'un individu. Nike, la griffe Américaine propose aujourd'hui un tout nouveau design, qui donne une allure imposante : la Air Force 1 . Cette amélioration était faite pour maintenir la stabilité des joueurs de basket lors de leur match de basketball. Nike est devenu le premier producteur et de vente dans le monde.

La Air Force 1 est classé parmi les chaussures les plus durables et est convoité par plusieurs personnes de par leur design multiforme, permettant l'existence de plusieurs types et a choix variable. Nous aurons ainsi : Les Airs Forces 1 pink, low, Fantanka, , crip flower,shadow, low milti swoosh ect... ce sont des chaussures reconnues comme une écoconception dont lutte contre la pollution de l'environnement.
